

2 Politique

Fin de la célébration du 10e anniversaire du PDS

Demeurer dans l'opposition et continuer de se battre pour le bien-être des populations



Bain de foule du président du PDS, Séraphin Ndaot Rembogo.



Vue partielle des nouveaux adhérents du PDS.

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

RIDEAU ! Les manifestations commémoratives du 10e anniversaire du Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS), ouvertes jeudi, ont pris fin samedi au terme de l'installation de 1590 nouveaux militants (159 cellules), précédant la soirée de gala. Des instants certes festifs mais qui ont surtout permis à Me Séraphin Ndaot Rembogo, le président du PDS, et les siens de mesurer le chemin parcouru, en levant un coin de voile sur les perspectives. La satisfaction était plutôt partagée au sortir de l'événement qui a vu la participation de plusieurs délégations venues du reste du pays pour s'associer aux militants de Port-Gentil, leur bastion politique.

"Les 10 ans du PDS constituent le résultat d'un travail collectif considérable entrepris par les militants depuis sa création, sous l'impulsion



200 militantes du PDS ont été honorées dans le cadre de la fête des mères.

de son leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo", a déclaré le président du comité d'organisation, Jean-Claude Moussavou Vivih qui, au nom des siens, a remercié le président de sa formation politique pour "les efforts physiques, moraux et financiers consentis pour l'édification de cet outil de communication, d'opinion et d'intérêt pour tous." L'Union des notables du PDS, par la voix de Gilbert Avika, a cru utile, pour mémoire, de revenir sur l'histoire du PDS, ses succès électoraux en 2008 et 2009

dans diverses localités du pays (2 députés, 46 conseillers municipaux, 5 maires, 3 sénateurs). Selon lui, l'Homme et son environnement se trouvent au centre des objectifs du parti. Raison pour laquelle, a-t-il éclairé, son programme de gouvernement "Gabon solidaire" propose la prise en compte du citoyen de l'état foetal à la mort.

Et de poursuivre : "La notabilité adoube la décision courageuse du PDS de demeurer dans l'opposition. Mais une opposition dynamique, qui sait taire les ego

afin de participer à la construction de l'édifice Gabon. Une opposition citoyenne, patriotique, constructive et progressiste qui privilégie le bien-être collectif, sait applaudir lorsque le pouvoir pose des actions louables, critique et propose des solutions alternatives lorsque ce qui est fait ne répond pas aux attentes des populations."

La coordinatrice nationale des femmes du PDS, Edwige Koumba Badjina, a elle aussi reconnu que, hier comme aujourd'hui, le PDS et son leader s'investissent

"inlassablement pour l'amélioration des conditions de vie de la gent féminine. Elle en veut pour preuve l'assistance multiforme aux femmes commerçantes, l'appui aux jeunes filles mères, le panier de la solidarité, les dotations en mobilier et fournitures scolaires, etc."

Ce samedi-là, pour en rajouter à la longue liste, 200 femmes ont reçu des cadeaux dans le cadre de la célébration, en différé, de la fête des mères. La veille, Me Séraphin Ndaot Rembogo et sa suite ont offert un important équipement à la maternité du Centre hospitalier régional de Ntchengue. D'une valeur de 5 500 000 F, l'appareil a permis de réactiver le service de numération, paralysé depuis un bon bout de temps. Une enveloppe d'un million de francs a été remise pour le fonctionnement, tandis que les malades internés au service ont bénéficié de 50 000 francs dans le cadre, appuyé Edwige Badjina, de la solidarité agissante.

"Chers jeunes, n'abandon-

nez jamais. Ce n'est pas le plus fort, ni le plus beau qui réussit, mais c'est celui qui n'abandonne jamais", a déclaré pour sa part Stéphane Ndao, trésorier général, au nom de l'Union des jeunes du PDS, pour qui la jeunesse représente l'espoir du pays (...).

Et de conclure avec la sensibilisation des jeunes : "Si ces bagando politiques vous appellent à de basses besognes, répondez-leur que : de là à là, nous on a un bon grand, Me Séraphin Ndaot Rembogo, qui œuvre pour notre bien-être. Si vous voulez qu'on descende dans la rue, mettez vos enfants devant et nous on sera derrière pour les pousser".

Le vice-président Augustin Moubogha, satisfait, a invité les militants à rester mobilisés et vigilants en vue de faire le maximum d'élus aux prochains scrutins et d'échapper aux chants des oiseaux de mauvais augure.

Hier, lundi, le président du PDS a donné une conférence de presse dans un hôtel de la place (nous y reviendrons).

Au lendemain du Dialogue politique inclusif et sans tabou

Le PNG prône une application intégrale des recommandations

EL

Libreville/Gabon

LE Parti national gabonais (PNG) a tenu un Conseil exécutif samedi dernier à Libreville. Cette rencontre a permis au directoire de ce parti qui se réclame de l'opposition, de faire le point au lendemain du Dialogue politique auquel ses dirigeants ont pris part. Tout en se réjouissant de la participation des siens à ces assises, la formation politique présidée par Christamond Nzamba-Mupigat a fait ce commentaire pour apprécier ce rendez-vous : "un franc succès, au regard des nombreuses questions d'intérêt majeur traitées dans l'optique d'apaiser le climat politique et social entamé au lendemain du scrutin présidentiel dernier".

Fort de cela, le directoire



Le président du PNG, Christamond Nzamba Mupigat lors de son propos.



Une phase des travaux du Dialogue politique organisé à Angondjé.

du PNG a appelé les plus hautes autorités à tout mettre en œuvre pour le suivi et l'application des résolutions consensuelles issues de la rencontre d'Angondjé. Au nombre de ces décisions, le porte-parole du PNG, Clovis Beranger Magnét évoque entre autres,

"le mode de scrutin majoritaire uninominal à deux tours, ainsi que la réforme de la Cénap qui prend la dénomination du Centre gabonais des élections (CGE) et dont la prérogative est désormais d'administrer, de gérer et d'annoncer les résultats de toutes les élec-

tions politiques au Gabon". Aussi, le porte-parole s'est félicité, toujours au titre des recommandations, de l'idée de la création d'un Observatoire chargé d'accompagner et de veiller au respect des lois, statuts et règlements intérieurs en vigueur pour les partis po-

litiques. Mais aussi de la création d'un Conseil national des rites et traditions (CNRT). Lequel, selon le PNG, aura la charge de sauvegarder et de valoriser le patrimoine culturel. Les questions relatives à l'éducation, à la formation et à l'emploi ont été également

abordées lors dudit Conseil exécutif. Occasion pour les membres du parti de Christamond Nzamba-Mupigat de saluer, "la mise en place des réformes sur les programmes scolaires et professionnels d'une part et, d'autre part, le Plan de relance économique (...) qui a pour objectif d'équilibrer les finances publiques (...)".

Par ailleurs, au regard de "la pertinence" de toutes ces mesures à traduire en actes, le Parti national gabonais a exhorté les autorités à amorcer un dialogue permanent et constructif avec les partenaires sociaux de tous les secteurs d'activités. Le tout, ponctué, selon le directoire, par la mise en place d'un gouvernement de large ouverture intégrant toutes les couches, par le biais d'un comité paritaire chargé du suivi des Actes du Dialogue.